
CONSEIL MUNICIPAL DU 14/03/2023 

Convocation le 09/03/2023  

Etaient présents : MM André MEGE, Joël BONNET, Jonathan CAFFYN, Jean-Paul CHALLANCIN, Bruno 

JULIEN, Marc LYKO, Hervé RAVEL, William SAVOYE, Mmes Nicole COLLIN, Audrey GONSON, Carole 

LADREIT, Evelyne ROIBET,  

Absent excusé : Noëlle SARROLA a donné procuration à Marc LYKO, Jocelyn FIAT a donné procuration à 

Evelyne ROIBET, Agnès MONNET à donné procuration à Carole LEDREIT. 

Le quorum étant atteint, l'assemblée peut valablement délibérer, Nicole COLLIN a été désigné 

secrétaire de séance. 

 

Ouverture de séance : 20h10 à la mairie 

 

Le compte rendu du précédent conseil municipal du 07/02/2023 a été validé par l’ensemble des 

participants. 

 

Urbanisme, Voirie, 

 

Monsieur Le Maire fait état des divers dossiers en cours : 

PC déposé pour un changement de destination et extension maison Chemin de Galaure,  

DP déposées pour des panneaux photovoltaïques sur toiture Chemin de Merles, pour une piscine 

RD 52, pour une pergola Lot La Noyeraie 

Demande de pièces complémentaires pour 2 DP déposées pour des abris : 1 à chevaux, 1 pour du 

foin Route du Bourg 

 

Horaire Hebdomadaire temps de travail agent administratif: 

Mr le Maire et les adjoints ont proposé de passer l’agent de 25 heures à 32 heures, a compter du 

1er juillet 2023, ceci afin d’adapter le nombre d’heures à la surcharge que représentent ses tâches 

actuelles. L’ensemble du conseil valide ce nombre d’heures.  

Demande à faire au Comité Technique Territorial du Centre de gestion pour l’augmentation 

d’heures hebdomadaire de plus de 10 % de l’agent.  

La délibération sera prise lors du prochain conseil. 

Heures d’ouvertures au public resteront les mêmes. Voir si éventuellement s’il faudra proposer des 

rendez-au public pendant les heures de fermeture. 

Formation de Cécile pour le remplacement de l’agent pendant son absence pour de tâches simples.  

Formation à prévoir pour l’agent au centre de gestion le 23 mars 2023. 

 

Convention de formation professionnelle avec CDG de la Drôme intitulée « Avancement de 

grade et Promotion interne » 

Mr Le Maire expose aux conseillers que le Centre de Gestion propose une formation payante 

intitulée : « « Avancement de grade et Promotion interne » à l’attention des agents communaux 

des communes membres. Cette formation n’ayant jamais été suivie par l’agent administratif il 

serait utile de l’inscrire à celle-ci. Monsieur Le Maire fait lecture de la convention et propose de 

signer celle-ci afin d’inscrire l’agent.  

 



Le conseil municipal, après avoir délibéré à l’unanimité : 

Par 15 pour, 0 contre, 0 abstention 

- Autorise Monsieur Le Maire à signer tout document relatif à la convention de formation 

professionnelle avec le Centre de Gestion de la Fonction Publique Territoriale de la Drôme ci-

annexée à la présente 

- Autorise Monsieur Le Maire à réaliser toutes les diligences nécessaires à la bonne 

exécution de cette décision 

- Dit que les crédits correspondants seront inscrits au BP 2023 

 

Ecole: 

La commune de Peyrins demande une aide financière ou de personnel pour la prise en charge d’un 

enfant en situation de Handicap domicilié sur Geyssans qui se trouve actuellement en maternelle 

qui a un besoin d’aide pendant le temps périscolaire. Un rendez-vous sera organisé entre les 

différentes personnes concernées pour définir les besoins de l’enfant. A voir si on peut bénéficier 

d’une aide de la part de la MDA. A voir l’aménagement nécessaire à Geyssans pour l’accueillir à 

la rentrée 2024. 

 

 

 

Périscolaire: 

Vu le coût réel des repas et de la garderie, et l’augmentation des coûts de fonctionnement il 

faudrait prévoir une augmentation des repas et de la garderie. Il est décidé d’augmenter le prix la 

garderie et des repas. Les Tarifs devront être adaptés également en amont sur Kiserala, les tarifs 

seront définis par la commission avant la délibération. 

 

DECI: 

Réunion prévue le 28 Mars 14h avec NALDEO, le bureau d’étude en charge de la défense 

incendie. L’identification des bâtiments, les surfaces de plancher, le nombre d’étage, etc … a été 

réalisé. 

Travaux, Projets, Planning:  

Restauration logements :  

 

En attente de devis pour effectuer une isolation par l’extérieur, ce qui éviterai de casser à 

l’intérieur du logement et de refaire que les peintures de rénovation. Le coût global serait 

équivalant et éviterai de refaire la façade ultérieurement. 

 

Garage communal : nouveaux devis à demander  

 

Cantine : VRH a donné l’autorisation de faire une étude du projet de restaurant scolaire sur l’étage 

du Mas Yon et dans le garage communal actuel. 

 

 

 

 

 



Divers: 

 

Prochaine réunion de la commission des finances prévue le jeudi 30 mars prochain à 20 h.  

 

Conseil d’école de Geyssans: 

- Pas de gros problèmes scolaires, effectifs stables, des niveaux un peu déséquilibrés : 

répartitions à voir, différentes visites de prévues… visite du collège Malraux ce jour par les CM2 , 

des ordinateurs ont été remplacés par l’agglomération,  

- 19 Juin ramassage des déchets sur la commune 

- 30 Juin fêtes des écoles 

 

Rencontre avec nouveau prestataire de cantine :  

Fourniture prévue d’un kit de secours sous forme de conserves, compotes en cas de retard de 

livraison ou autres aléas. 

Jour de commande le mardi, voir latitude jusqu’au vendredi. Possible de dépannage vu la 

proximité en cas de manque ou oubli – bonne impression générale tant sur la qualité des produits 

annoncé que sur l’organisation, et petite structure familiale. 

Il est possible que certains aliments seront à couper au moment du service (quelques légumes, 

fruits, gâteaux maison …) Fournitures à prévoir pour travailler dans le bonnes conditions et en 

sécurité (planche, couteaux gant de sécurité … ) la liste sera fourni par le prestataire. 

 

Commission des impôts :  listing des piscines non encore déclarées, des oublies ont été constatés 

par comparaison avec les autorisations d’urbanisme. 

 

Visite de la gendarmerie : état des différents délits sur la commune, vitesse, vols, alcool …. en 

baisse pour certains. 

 

Conseil communautaire :  

Une usine s’implante sur Rovaltain (environ 600 emplois), aide financière à l’association de la 

foire de Romans. 

 

Projet de remise en route des cloches de l’église : voir le coût de remise en route et coût 

d’entretien. 

 

Viste de Geyssans organisé par l’agglo : Service Patrimoine-Pays d’art et d’histoire RDV le 8 

avril à 14h30 devant la mairie. 

 

Lettre de remerciement reçue de l ANACR  26 pour la subvention communale 

 

Le comité des fêtes a un nouveau bureau de 10 personnes  

Présidente Carole Ladreit 

Vice-président Hervé Ravel 

Trésorière : Marie Collonge 

Vice Trésorière : Françoise Bonnet 

Secrétaire Bruno Geaix  

 

Fin de séance 22h15  

 


